et déjà le 12 il était en route pour Calgary trajet de neuf cents milles.

10 oct. 1905—Rev. Dom Marie-Antoine Straub, curé de St Léon; des Chanoine Regulier de l'Immaculee Conceprion et le Rev. Dom François Joseph Raux ancien Chanoine d'Arras, qui vient de terminer son noviciat sous la direction du Rme Dom Benoit, ont passé par St. Boniface Le Rev Dom François Joseph est parti pour le Nominingue pour de là regagner la France où la dénonciation du Concordat donnera lieu à de nouvelles organisations ecclésiastiques.

LES POLONAIS ET LES REDEMTORISTES.— Deux jeunes Pères Rédemptoristes, le R P. Pierre Van den Bengen, et le R. P. Ant. Conter, destinés l'un à la colonie polonaise de Brandon, et l'autre aux colonies polonaises de Yorkton, sont arrivés de Galicie où ils sont allés étudier le Polonais dans une des maisons de leur Congrégation.

Le Rev. M. Passaplan est allé établir ses quartiers d'hiver au Lac Laplume via Swift Currant, Sask.

DEUX MANITOBAINS AU COLLÈGE CANADIEN À ROME.

M. l'abbé Adonias Sabourin s'est embarqué le 3 oct. sur le "Liguria", bateau de la ligne italienne faisant le trajet de New-York à Naples.

M. l'abbé Jos. Prud'homme de St Boniface, qui est déjà élève du même Collège, depuis un an, a remporté des succès signalés dans ses études théologiques.

Tous deux sont élèves du Collège de St Boniface.

DEUX MANITOBAINS EN RELIGION.

M. l'abbé Josaphat Magnan de Ste Anne des Chênes, Man, est entré au noviciat des Oblats à Lachine près Montréal, le 23 septembre. Encore un élève du Collège de St Boniface.

M Henry Lane de St Charles, Man., a pris le saint habit le 8 septembre, à Rimouski, chez les Frères de la Croix de Jésus. Des Frères de cette communauté enseignent à St-Pierre Jolys et à St-Jean-Baptiste Man.

Le Rev Père Houle, C. S. V. Supérieur de l'Orphelinat agricole St Joseph de Makinac (St Joseph's Home Farming School), a commencé la série de ses visites dans les paroisses